

能代科学技術高等学校Q&A

～中学校3年生の皆さんへ～

能代地区専門系統合校開設準備室

Q1 いつ開校するのですか？

A1 令和3年4月です。皆さんは統合校の1年生として新しい校舎で学ぶこととなります。

Q2 統合校はどこにできるのですか？

A2 現在の能代工業高校の敷地にできます。令和元年6月から工事がスタートしており、教室棟と実習棟は令和3年2月に完成する予定です。統合後も第2体育館やセミナーハウスなどの建設工事が続き、全体が完成するのは令和6年2月の予定です。

Q3 工事期間中は、どこで授業を受けるのですか？

A3 新校舎建築は授業に支障が無いように進めますので、能代科学技術高等学校の校舎で授業を受けます。

Q4 新しい学校はどのような学校ですか？

A4 統合校は、これまでの能代工業高校と能代西高校の伝統を受け継ぐとともに、農業科と工業科が連携する新しいタイプの学校となります。専門教育を通して、生徒の社会的・職業的自立を目指すとともに、身に付けた技術や技能によって地域産業を担い、地域に貢献する人材を育成します。

また、どの学科でも科学的な視点を重視した授業を実施します。実習棟内に設置される人工光型の植物工場で、未来型食料生産システムを工業科と農業科の生徒が共同で開発研究するなど、学科の垣根を越えて連携して学べるのが統合校の大きな特徴の一つです。

Q5 農業実習はどこで行うのですか？

A5 能代西高校の農場を引き続き使用するほか、統合校の敷地内に3棟設置するガラス温室も使用します。

Q6 農場までは自転車で移動するのですか？

A6 移動時の安全性の確保と学校行事や部活動に支障が出ないようにするために、マイクロバスを利用して移動する予定です。

Q7 校歌、校章はどうなりますか？

A7 校章は11月24日公表しました。校歌は作曲後公表します。

Q8 制服は変わるのですか？

A8 現在の2年生（統合校一期生）から新しい制服になっています。男子は学生服、女子はグレーを基調とした制服を着用しています。

Q9 部活動はどうなりますか？

A9 運動部ではバスケットボール、硬式野球、軟式野球、自転車競技、ソフトテニス、陸上競技、ラグビー、卓球、バドミントン、剣道、ウエイトリフティング、山岳の12の部活動があります。

文化部では、吹奏楽部、美術、写真、文芸、ライフクラブ（仮称）、アグリクラブ（仮称）、電気、JRC、茶道、機械クラブ（同好会）があります。

統合校の学校規模は、これまでの両校よりも大きくなるので、生徒数や教員数も増え、活気ある活動が期待できます。

Q10 入学者選抜はどのようになりますか？

A10 令和3年度の入学者選抜については、入学者選抜のご案内を確認してください。

Q11 学科ごとの学習はいつから始まるのですか？

A11 1年生の10月からです。工業科は機械科・電気科・建設科に、農業科は生物資源科・生活福祉科に分かれて専門的な学習をスタートします。1学年の前半は、学科選択のための説明会や体験学習の実施、工業や農業の基礎科目を学びながら、自分の適性や興味関心、将来の進路についてじっくりと考え、担任や専門学科の先生と面談を重ねて学科を選択します。